

Financiamiento discontinuado

Señor Director:

En nuestra calidad de premios nacionales en Ciencias Exactas y Naturales, y en Ciencias Aplicadas y Tecnológicas, queremos expresar nuestro total desacuerdo con las decisiones tomadas por ANID en el reciente concurso nacional de Centros.

Nos parece inaceptable discontinuar el financiamiento de centros con 10 o más años de trayectoria, conformados por grupos de destacados investigadores que han generado conocimientos de frontera con gran impacto para el país y con notable reconocimiento nacional e internacional. Mas aún, ANID ha discontinuado el financiamiento de estos grupos en base a la valoración de parámetros no relacionados con la relevancia científica de la investigación propuesta, e incluso por problemas de forma, lo que ha dejado fuera del concurso a proyectos de gran valor para Chile.

Por ello, urge que ANID modifique las bases para evaluar estos proyectos, pues siempre debe primar la valoración de la calidad de la ciencia propuesta sobre otras consideraciones que dejan fuera proyectos meritorios. De no hacerlo, se perjudica seriamente la generación de valioso conocimiento científico, con la consiguiente pérdida de talento y deterioro de las capacidades que se requieren de forma urgente para avanzar hacia el desarrollo integral de nuestro país que todos anhelamos.

RICARDO BAEZA YATES

JUAN CARLOS CASTILLA

Premios nacionales en Ciencias Aplicadas y Tecnológicas

CARLOS CONCA; GUIDO GARAY;

MIGUEL KIWI; MÓNICA RUBIO

MARÍA TERESA RUIZ

Premios nacionales en Ciencias Exactas

LIGIA GARGALLO; CECILIA HIDALGO;

FABIÁN JAKSIC; MARY KALIN;

JOSÉ ZAGAL

Premios nacionales de Ciencias Naturales

ANDRÉS WEINTRAUB

Premio nacional en Ciencias Aplicadas